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La réunion s’ouvre à 09h30 

 

Monsieur Carles remercie les membres présents à l’assemblée, un tour de table est fait pour 

présenter les directeurs présents ainsi que leurs structures. 

 

Etaient présent : Didier Carles, Pascal Corniot, Laurent George, Mickaël Asensi, Christian 

Aurejac, Anne-sophie Razafindrasata, Jean-Marc Visioni, Marie-France Peyre, Bouderlique 

Roxane, Jean-Marc Pinaud, Amandine Marie, Alain De Lacvivier. 

Le rapport moral tel que joint est présenté et commenté. 
Le rapport financier également. 
 
Les deux rapports sont adoptés à l’unanimité. Quitus est donné. 
 
La relecture des statuts avant modification est effectuée par le président. 
Les statuts joints sont adoptés à l’unanimité. 
Il est procédé à l’élection du nouveau Conseil d’administration et membres du bureau 
 

Après vote à l’unanimité, les personnes élues pour 3 ans au Conseil d’administration ainsi 

que les membres du bureau sont : 

 

Membres du bureau : 

 

 Président : Mr Didier Carles  

 

 Vice-Président : Mr Pascal Corniot – Mr Pierre Roux  

 

 Trésorière : Mme Marie-France Peyre  

 

 Trésorier Adjoint : Mr Jean-Marc Pinaud  

 

 Secrétaire : Mme Amandine Marie  

 

 

 

 

 



Membres du conseil d’administration : 

 

 Mme Laurence Lanux 

 Mme Marie-Hélène Charbernaud  

 Mr David Lagrange  

 Mme Audrey Cornaglia  

 Mr Christian Aurejac  

 Mme Hélène Vicq-Denat 

 Mme Martine Gache  

 Mme Sylvie Benicourt  

 

 

Le montant de la cotisation pour 2018 est porté à 95 €. 

Un tour de table relatif aux préoccupations du secteur est fait. Il est évoqué les actions 

communes avec les autres fédérations représentatives. 

La réunion se termine à 12h30.  

 

 

 

 

 

Le secrétaire        Le Président 


